



Semoga Bukan Rumor Lagi

● PSIM Tanggapi Rencana Liga 2 Bergulir 14 Januari 2023

YOGYA, TRIBUN - Pelatih PSIM Yogyakarta, Erwan Hendarwanto menyambut positif rencana PT Liga Indonesia Baru (LIB) selaku pihak operator untuk menggulirkan kembali kompetisi Liga 2 2022 pada 14 Januari 2023.

Menurut Erwan, kepastian tersebut dapat memudahkan tim pelatih untuk membuat program latihan yang terstruktur. Dengan ketetapan itu, tim juga otomatis akan memiliki target untuk membuat pemainnya mencapai *peak perform* (performa puncak).

"Semoga tanggal 14 Januari itu sudah *fix*, bukan rumor lagi dan itu sudah pasti. Jadi untuk mendesain program latihan jauh lebih mudah. Selama ini cuma rumor rumor rumor, akhirnya kami kesulitan untuk menentukan program latihan," kata Erwan, Kamis (15/12).

Erwan mengungkapkan saat ini pihaknya langsung membuat perubahan pola latihan penggawa tim berjuduk Laskar Mataram itu menjadi lebih intensif. Pasalnya selama dua bulan ke belakang para pemain PSIM cukup ba-

nyak mendapat jatah libur.

Bukan tanpa alasan, memberikan pemain waktu libur lebih banyak dilakukannya tim pelatih sebagai upaya memangkas pengeluaran tim di tengah ketidakjelasan kompetisi. Kini setelah adanya keputusan LIB ini, Erwan berharap pemain-pemainnya mulai serius mempersiapkan diri.

"Kalau jelas di tanggal 14 pasti ada perubahan di latihan, akan lebih intens mempersiapkan tim, yang selama ini masih menyatukan latihan dan libur, nanti kita fokus latihan. Untuk libur akan dipangkas, biar pemain lebih bagus dalam *conditioning*," jelas Erwan.

Pada kesempatan yang sama, gelandang PSIM, Yudha Alkanza turut antusias karena sudah tak sabar menantikan tampil kembali di kompetisi Liga 2. Menurut pemain asli kelahiran Kabupaten Bantul itu kabar ini akan menambah gairah pemain-pemain lain untuk berlatih lebih serius lagi.

"Semoga tidak hanya wacana. Sudah dua bulan tidak ada kepastian, semoga yang saat ini memang sudah ada titik

terang," kata Yudha.

Adapun selama vakum dua bulan kompetisi, PSIM terus melakukan pembenahan. Latihan rutin dan uji coba dilakukan agar Yudha dkk tetap merasakan ritme kompetisi. Latihan juga menjadi sarana untuk evaluasi tim.

Apalagi pada tujuh pertandingan sebelumnya PSIM kesulitan menuai poin. Mereka baru meraih dua kali kemenangan, tiga kali imbang, dan dua kali kalah. Laskar Mataram saat ini tertahan di peringkat enam Grup Tengah Liga 2 dengan perolehan sembilan poin.

"PSIM yang sekarang sudah lebih siap untuk hadapi kompetisi lagi. Selama dua bulan kami tetap lakukan latihan, libur hanya sebagai selingan," kata Yudha.

Di sisi lain, progres apik diperlihatkan pasukan Laskar Mataram. Buktinya dalam uji coba, mereka mendapat sekali kemenangan lawan PSIS Semarang 2-1, sekali imbang lawan Barito Putera 1-1, dan sekali gagal bertanding lawan Borneo FC karena cuaca. **(tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005